

Grow School を終えて

[スローガン]

つながり 心と心+伝承と蓄積 →∞力



3日間にわたるGrow Schoolが終了しました。自然の恵みと人の温かさにふれる体験が多く、民泊では生徒たちの心の成長が強く感じられました。人との関わりを通して育まれる信頼と共感、地域文化や知恵を受け継ぎ、様々な体験を自分なりに受け止め、未来への発想力、創造力へつながる3日間となつたのではないでしょうか。

【1日目】信濃町農家の方々のご指導のもと、どうもろこし畑での苗植えです。生徒たちの頭上は、お天気に恵まれ手際よく苗植えを行いました。そして、まだ苗植えを終えていない場所へ自ら進んで移動し手伝いました。作業後は地元特産のどうもろこしジェラートをいただき、甘みの中に自然の香りが広がりました。

夜は、キャンプファイヤーです。霧の中で行われたキャンプファイヤーは幻想的な風景でした。ダンスを楽しみ、肩を組んでの「ダーリン」の合唱では今までで一番の歌声となり、とても胸が熱くなる光景でした。生徒たちの心と心をつなぐ貴重な時間となりました。

【2日目】地域のご家庭に分かれての民泊体験です。農作業、料理作り、自然散策など、多様な体験をさせていただきました。各ご家庭を巡回すると、学校の中とは一味違う笑顔で生徒たちが出迎えてくれました。みんなの顔が生き生きとし、きらきらと輝いて見えました。迎えてくださったご家庭の温かさを生徒の表情を通して感じることができました。

【3日目】善光寺を参拝し、歴史と伝統の重みを肌で感じながら、周辺散策です。お土産購入タイム、おやき、アップルパイなど地域の味覚を堪能した様子でした。

今回のGrow Schoolで事前準備から貢献した実行委員からのコメントです。



実行委員長 日暮さん

私はこのGrow Schoolを通じて、「仲間たちと一つのものを完成させる事の大切さと楽しさ」を学びました。拡大実行委員たちを先頭に、一から集会計画を立て、廊下に掲示するポスター作成、バスレクの内容決め等、仲間がたくさん動いて創り上げたGrow School。私にとってとても良い思い出となりました。各自、改善点があると思いますが、優れた点も多くあると考えています。今後の活動にGrow Schoolで学んだことを活かしていきます。

1組 土谷さん 板村さん

民泊では長野県の特産物である笹寿司や、なかなか食べることのない山菜を使った料理の作り方を積極的に聞いてつながりを作ることができた。ホテルや班別行動では、みんなと仲良く行動できた。一方で、バス内、ホテルの部屋での過ごしが課題。キャンプファイヤーでは、全力でダンスや歌、呼びかけをすることができた。

2組 山北さん 安島さん

2泊3日のグロースクールを終えて、目標である「つながり～心。伝承と蓄積」というテーマが達成できたのではないかと思います。なぜなら民泊を通して心と心をつなげることができ、伝承と蓄積は善光寺などを見学し、「見て感じて」をできたと思ったからです。しかし、スマホは自分で考え使ってよいときと、よくないときの判断をつけられるようにする必要があると思います。

3組 安宅さん 日暮さん

僕がこのグロースクールで印象に残っていることは二つあります。一つ目はキャンプファイヤーで、練習のときよりも歌、呼びかけ、ダンスが良いものになったと思います。二つ目は民泊で、普段流山では絶対にできない貴重な体験ができました。野菜を植えたり、山から自分で木をおろして薪割りをしたりして楽しかったです。三日間、すべてが貴重な体験になったと思います。

4組 近藤さん 後藤さん

このGrow Schoolを通してたくさんの良い経験を得ることができました。1日目のキャンプファイヤーでは、学年が一つになって踊り、歌うことができました。民泊先では、流山では経験することのできない自然を感じることができました。この民泊を通して、コミュニケーション力など色々な力を身につけることができたので、これから学校生活でもいかしていきたいと思います。

5組 古谷さん 後藤さん

私は、このGrow Schoolを通して「前進善礼」というクラス目標に向かって、協力できていたところが良かったところだと思った。でも、メリハリがついていないところもあったから、そこはなおすべきところだと思った。「自律」「前進善礼」「つながり」と目標があって、達成方法は自分たちで頑張る。難しいことだけれど、クラスや実行委員でつながれたからこそ、良いGrow Schoolになったと思う。

6組 川崎さん 木下さん

このGrow Schoolを通して流山では体験できない、農業体験や民泊先の人と一緒に話しながら食べたり外からは虫の鳴き声が聞こえたり、いつもとはちがう体験ができ、人の温かみとつながりを実感することができました。ホテルでは時間をしっかりみてご飯やお風呂の時間に遅れずに行動していたり、周りへの声かけをして協力しあっていたところがよいと思いました。

Grow Schoolで得た経験は、心も身体も成長させ、スローガンの「つながり 心と心+伝承と蓄積→∞力」、そして、学校目標である「自律」へと着実につながっています。

最後に、保護者のみなさまには、準備段階から多大なご協力をいただき、誠にありがとうございました。この経験を、今後の学校生活や将来に向けた土台として、生徒たちがそれぞれに活かしてくれることを願っております。